El Pleno debate mañana el Presupuesto para el año próximo

• El Gobierno someterá el documento elaborado a la consideración de la Cámara

El Faro CEUTA

La Asamblea de Ceuta celebrará mañana miércoles desde las 9.30 horas en el Salón de Plenos del Palacio Autonómico una sesión extraordinaria para debatir el Presupuesto General de la Ciudad de 2019 que, como corresponde ha elaborado el Consejo de Gobierno para someterlo a consideración de la Cámara para su aprobación inicial.

La persona que abrirá el debate será la consejera de Economía, Hacienda, Administración Pública y Empleo, Kissy Chandiramani, quien de acuerdo con el Reglamento de la Asamblea dispondrá de tiempo ilimitado en cada una de sus intervenciones.

Tras su exposición del documento y en orden de menor a mayor representación en la Asamblea, empezará la ronda de intervenciones de los grupos políticos (Cs, MDyC, Caballas, PSOEyPP).

Cada uno de esos cinco bloques, tantos como partidos representados en la Asamblea, se articulará como sigue de acuerdo con lo contemplado en el Reglamento (Capítulo II, Artículo 75): abrirá el portavoz del grupo que corresponda con una intervención que no podrá exceder los 30 minutos, seguirá la consejera del Área y cerrará el portavoz con otro turno de 10 minutos.

La sesión la concluirá la consejera de Economía, Hacienda, Administración Pública y Empleo, con una



La propuesta será llevada a Pleno este miércoles.

Cada partido dispondrá de un horario de intervención según el Reglamento última intervención tras la que el documento será sometido a votación para, si procede, recibir la aprobación inicial del Pleno.

El Consejo de Gobierno de Ceuta aprobó el 11 de octubre la propuesta de Presupuesto que contempla un gasto de 317 millones para el ejercicio del año próximo, susceptible de ser ampliado con la figura del expediente de modificación de crédito. Del documento destaca la apuesta por un presupuesto social, en la que también se incluye la economía digital, amén del equilibrio y la estabilidad económica para la Ciudad.

EN BREVE

El número de coches robados en Ceuta en 2017 fue de 216

sociedado. El número de vehículos robados en Ceuta en el año 2017 fue de 216, lo que supone un descenso del 50,46% desde el inicio de la década. De está forma, Ceuta ocupa el puesto número 15 en el ranking de comunidades autónomas donde más vehículos fueron robados, representando un 0,51% del total de vehículos sustraídos. En *kelisto. es* se han analizado las razones de este fenómeno tras hacer una relación de los lugares del país en donde más robos se producen, destacando Madrid con un 25,20% o Cataluña; las que menos, Melilla y La Rioja.

Proyecto de vida saludable en el 'Clara Campoamor'

EDUCACIÓN. Alumnos y profesores del IES Clara Campoamor recorrieron de forma colaborativa 161 kilómetros en una jornada que se suma al reto inicial 'Uniendo Centros de la Cadena de retos saludables', sumando 161 kilómetros. Durante el recreo los alumnos y profesores podían recorrer de forma voluntaria un recorrido de 200 metros las veces que quisieran. En total se contabilizaron 161 kilómetros que ayudan a alcanzar la cifra de 3.644 kilómetros, que es la distancia que separa, los 29 centros que participan en el proyecto.



La Fundación Cruz Blanca será reconocida por su lucha contra la violencia de género.

Fundación Cruz Blanca, premiada por su lucha contra la violencia de género; el 'Rosalía', con mención

SOCIEDAD. El jurado del VIII Reconocimiento a la lucha contra la violencia de género de la Ciudad de Ceuta ha fallado otorgar esa distinción a Cruz Blanca por su labor encomiable desde su constitución en 1969 y, en concreto, por la atención a

personas en exclusión social, especialmente mujeres en situación de vulnerabilidad, que desarrolla la Fundación homónima desde 2004. Su empeño por combatir la violencia contra la mujer por el mero hecho de ser mujer es lo que ha reportado a la Fundación Cruz

Blanca este reconocimiento institucional. En esta octava edición del Reconocimiento a la lucha contra la violencia machista ha recibido una mención honorífica el Colegio de Educación Infantil y Primaria Rosalía de Castro por la labor preventiva que desarrolla.

Los buques rusos abandonan el puerto de Ceuta

MARÍTIMA. Los barcos rusos dejaron este lunes nuestra ciudad, después de permanecer desde el pasado viernes en Ceuta, puerto que alcanzaron para descanso de su tripulación. Desde el año 2016 no visitaban la ciudad y con la llegada de estos tres buques se rompe esa sequía. La Autoridad Portuaria de Ceuta ha réanudado así las escalas de buques de la Armada, recuperando además un yacimiento económico y portuario para Ceuta. Tras el descanso del fin de semana, parten hacia nuevo rumbo.

Jornadas de investigación en la UGR este viernes

EDUCACIÓN. Este viernes se llevará a cabo en el Salón de Grados las I Jornadas de Investigación tituladas 'Tendencias de la investigación en la Universidad de Granada en las áreas de educación, empresariales e informática'. En ellas, además de la intervención del vicerrector de Investigación y Transferencia, Francisco Herrera Viedma, sobre la investigación en la UGR, también participarán como ponentes compañeros de Granada de las tres áreas representativas de la facultad.